



V BTS Menggantikan Cardi B di Posisi No. 1 Dengan Lagu Barunya yang Menggugah Semangat

Description

Penyanyi BTS V kembali ke karir musiknya pada Jumat (15 Maret) setelah absen untuk mendaftar di tentara Korea Selatan. Lagu ini dirilis hanya beberapa bulan setelah ia merilis album penuh pertamanya sendiri, *Layover*, dan jelas dimaksudkan untuk menghibur para penggemar saat ia memenuhi kewajiban nasionalnya. Lagu tersebut langsung meraih sukses di Amerika, dan sekarang, lebih dari sehari setelah rilis pertamanya, lagu terbaru V semakin populer.

Kepopuleran “Fri(end)s” terbukti dengan meraih posisi nomor 1 di tangga lagu iTunes pada Sabtu (16 Maret). Lagu baru V saat ini menjadi lagu terlaris di Amerika di platform tersebut, yang dianggap sebagai salah satu situs penjualan lagu paling penting di Amerika.

Terdapat empat versi dari “Fri(end)s” yang saat ini menduduki posisi tinggi di iTunes. Selain versi utama, terdapat tiga versi lainnya yang masuk dalam 10 besar. Saat ini, versi lambat, instrumental, dan versi cepat juga berada di peringkat 8, 9, dan 10.

Pertahannya popularitas “Fri(end)s” dalam hari kedua rilis adalah pertanda baik bagi V. Banyak rilisan baru biasanya menjual dengan kuat dalam beberapa jam atau hari setelah dibagikan, namun jika penurunan terjadi sangat cepat, biasanya itu menandakan minat terhadap lagu tidak meluas di luar para penggemar setia dari artis tersebut.

Jika “Fri(end)s” terus menjual baik dalam lima hari ke depan, lagu tersebut mungkin akan mencetak awal yang baik di tangga lagu Billboard. Lagu tersebut hampir pasti akan mendapatkan posisi bagus di peringkat Digital Song Sales. Namun, untuk mencapai debut yang mengesankan di Hot 100, lagu tersebut mungkin perlu mendapatkan lebih banyak perhatian di platform streaming di Amerika, yang juga menjadi faktor penting dalam peringkat lagu-lagu terbaik di negara tersebut.

Ringkasan

Penyanyi BTS, V, kembali ke karir musiknya setelah menjalani wajib militer di Korea Selatan. Lagunya “Fri(end)s” berhasil menduduki posisi pertama di chart iTunes hanya dalam waktu singkat. Walaupun sempat berada di posisi kedua, lagu terbaru V berhasil menggeser lagu milik Cardi B. Selain versi utama, ada juga tiga versi lain dari lagu ini yang masuk dalam top 10 iTunes. Kesuksesan penjualan lagu ini pada hari kedua merupakan tanda baik bagi V. Bagaimana menurut kamu, apakah “Fri(end)s” akan terus merajai tangga lagu Billboard? Berikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark